

Presseverlautbarung

Die ehrenwerten Frauen Tunesiens lehnen es ab bevormundet zu werden und sehnen sich nach der Gerechtigkeit des Islams

(Übersetzt)

Unter diesem Titel ruft die Frauenabteilung von Hizb-ut-Tahrir / *wilāya* Tunesien eine neue Kampagne ins Leben. Im Rahmen dieser Kampagne sollen die wahren Hintergründe von Programmen beleuchtet werden, die scheinbar neu-aufkommende Fragen, wie beispielsweise die Rolle der Frau in Hinblick auf die aktuelle Geopolitik, wirtschaftliche Entwicklungen und im Kampf gegen den „*Terrorismus*“, zum Thema haben.

Die Kampagne wird insgesamt drei Wochen lang andauern und in umfangreichen und nützlichen Aktivitäten vor Ort ihren Höhepunkt finden:

Woche 1: Aufzeigen der wirtschaftlichen Realität der Frau und Widerlegung der Behauptung, dass die Frau wirtschaftlich gefördert werden müsse.

Woche 2: Aufdecken der Agenden des Westens, im Zuge derer die Frauen marginalisiert und die Grundlagen der Familienbeziehungen untergraben werden.

Woche 3: Nach welcher Art von Gerechtigkeit und welchem System sehnen sich die Frauen tatsächlich?

Ḥanān al-Ḥmeirī

**Offizielle Sprecherin der Frauenabteilung
des Medienbüros**

von

Hizb-ut-Tahrir / *wilāya* Tunesien